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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

皆様、こんばんは。 

本日は移動例会ということで、多くの会員の皆様そし

て、ご夫人にもここ上野精養軒までお越しいただきまし

てありがとうございます。また、お客様として、越谷中ロー

タリークラブの菊池会長はじめ、会員、ご家族の皆様、

友好クラブの浪江ロータリークラブの松本会長はじめ、

多くの会員の皆様にご参加頂きましたこと、心から感謝

申し上げます。 

本日は観桜例会ということで、桜の開花に合わせて親

睦委員会の大熊委員長はじめ、委員の皆様にはご準備

頂きました。ここ数日の雨や、気温が低かったため、桜の

開花が遅れ、なかなか満開に合わせることは難しいです

が、本日が開花ということですので、つぼみから少しずつ
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3．会長挨拶 

4．幹事報告 
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例会終了後 懇親会 
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 クラブビジョン・戦略計画唱和／3分間ロータリー情報 
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咲き始めた桜を見ながら、皆様と共に懇親を深めること

ができればと思っています。 

時間があるということですので、最近感動した話をいた

します。 

3 月 24 日、大相撲の春場所で尊富士が優勝したこと

は皆様ご周知の通りですが、新入幕で優勝したのは110

年振りという事と、優勝のかかった大事なところで怪我を

してしまってからの勇気ある行動に感動いたしました。同

門の先輩横綱の照ノ富士の言葉「記録はいいからお前

は記憶に残せ。勝ち負けじゃない。最後まで出るこが大

事なんだよ」と声をかけられて、心を決めたということです。 

優勝した尊富士は会見でも、親方や部屋の先輩に対

する敬意を持った言葉を聞きまして、そんな気持ちにさ

せる伊勢ケ浜部屋ってどんな部屋なんだろうと、気にな

って部屋のホームページを見たりしました。見ていただ

ければわかると思いますが、伊勢ケ浜親方は挨拶にも触

れているのと同時に、入門した子供たち全員が関取にな

るように指導するのを第一目標にしていますが、関取に

なれなくても引退してからでも何らかの形で社会に貢献

できる人になるように育成しています。というのを見まして、

入門してきた若い人たちを大切にしていることやその将

来にも思いやりを持って道筋をつくっている親方の姿勢

にも感動いたしました。 

話がそれましたが、本日は皆様と共に楽しく素敵な時

間になりますことをご祈念申し上げまして会長挨拶とさせ

ていただきます。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

浪江ロータリークラブの皆様、越谷中ロータリークラブ

の皆様、そしてご夫人の皆様、本日観桜例会にご出席

頂きありがとうございます。 

（クラブより） 

・来週の水曜日、4月 3日に第 10回理事役員会を例会

場にて開催致します。時間は例会前 11 時となってお

りますので、理事役員の方はご参加の程よろしくお願

い致します。 

 

お客様挨拶 

 
浪江ロータリークラブ 

会長 松本 敬三 様 

 越谷北 RCの皆様、越谷中 RCの皆様、改めましてこ

んばんは。只今ご紹介頂きました、第 2530地区、浪江

ロータリークラブ、本年度会長を務めております松本と申

します。本日は御招きを頂きまして誠にありがとうござい

ます。本来であれば、こちらからお誘いすべき処であっ

たと思いますが、何分 2025-2026年のガバナー輩出の

件でクラブ内が立て込んでおりまして申し訳ありません

でした。しかし、あの大変だったコロナ禍も大分収まって

きた今、無事この合同観桜例会が開催されましたこと、

改めてうれしく思っておりますし、越谷北 RCの皆様方

にも、いつも我々浪江 RCのことを気にかけて頂きまし

て、改めて御礼を申し上げる所でございます。 

 さて、折角の機会でありますので、改めまして我が浪江

RCの現状をお話させて頂きたいと思います。 

 本年度の会員数がスタート時で 47名。震災前に 53

名だったメンバーも震災後 36名まで激減しました。しか

し、先輩達の努力の甲斐あって、どうにかこの人数まで
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戻すことが出来ました。本年度は今日現在で純増 2名

の入会がありまして、本年度の目標の 50名まであと一

息というところです。 

震災後にメンバーが県内・県外へとバラバラになり、例

会も毎月 1回福島市での開催がやっとでした。もちろん

委員会活動はほぼ出来ませんでした。月 1回の例会と

会の存続だけで精一杯でしたが、3年前にようやく毎月

福島で 1回、浪江で 1回の例会に戻し始めたところにコ

ロナが我々を襲い始め、例会自体も Zoomで開催して

おりました。それをどうにか、コロナも収まった今年 7月

から基本的に月に 2回浪江で開催を始めることが出来

ました。しかし、メンバーは今でも県内・県外とバラバラで

す。いわき、福島、郡山、会津、それ以外にも家族は宮

城や関東に居て、自分だけ相双地区やいわき市にて単

身で生活しているメンバーもおります。今現在でも浪江

に住んでいるのはクラブメンバー内でわずか 2,3名くら

いです。かく言う私の自宅も、浪江町から約 100km離

れた仙台市であります。ですので、うちのクラブは皆様の

ようなロータリーの活動は正直出来ておりません。メンバ

ーが集まるという事だけで負担が大きいのです。ちょっと

夜に集まって相談しよう、委員会しようというだけで宿泊

になります。役員が、理事会と例会に参加するだけで 1

日が終わってしまいます。でも、それが我々浪江 RC メ

ンバーのスタンダードなのです。それでも毎回の例会に

は 30名前後が参加しております。それぞれの自宅から

浪江まで遥か 60km とか 70kmをひた走り例会や事業

に参加して頂いております。皆様に分かりやすく言うと、

越谷北 RC様の例会場に、熊谷市とか佐野市辺りから

毎回通うと言えばわかりやすいでしょうか。そんなメンバ

ーの苦労が、クラブ会長として私が言うのは変ですが、

皆遠いのによく来るなぁ。というのが本音でございます。 

そんな我が浪江 RCですが、先ほども話しましたが、

来年 7月より第 2530地区のガバナーを輩出させて頂

きます。縁あってうちの泉田会員が 2025-2026年の

2530地区のガバナーにとの熱い思いをクラブメンバー

全員で受け止め、努力の甲斐あって何とか今年度ガバ

ナーノミニーとなれました。そんな中で、我々の準備はも

う始まっております。日程や会場の選定、組織作りとクラ

ブ運営とは別に淡々と事を進めております。メンバー一

丸となって泉田会員を支え、2025-2026年になんとか無

事大役を果たせるように努めて参りますので、越谷北

RCの皆様には、陰ながら応援頂ければ大変ありがたい

と思います。 

結びになりますが、これからも越谷北 RCの皆様とは

末永いお付き合いをお願い致しまして、私からの挨拶と

させて頂きます。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 
越谷中ロータリークラブ 

会長 菊池 貴光 様 

  越谷中ロータリークラブ会長の菊池様より、観桜例会

ご招待の御礼、桜の開花時期等のお話を通して、ご挨

拶を頂きました。 

 

例会終了後は懇親会が開催されました。 

会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

懇親会 
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 改めまして、皆さんこんばんは。 

ここ上野精養軒は、先ほど菊池会長が申した通り、150

年の歴史を誇るフランス料理の店として、まだ牛肉が日

本では食卓に出なかった時代から西欧料理店として、財

界人や政治家などの社交場で親しまれてきた歴史があ

ります。150年も続くのは常に時代の変化に適応し今も

尚、今日の西欧料理の文化を残しつつ作り上げてきた

からではないかと思います。 

 

日本のロータリークラブは 1920年に作られたので

100年の歴史から学び変化して参りました。今も進化し

多様化の中、世界中で活躍していますロータリアンのそ

の一員として誇りをもって、これからも活動することが大

切ではないかと感じた次第です。 

これからも手に手をとって素敵なロータリーライフを楽

しみましょう。 

 

親睦会の様子 

 

乾杯の発声は大島直前会長が行いました。 

 

乾杯後、芸者さんが歌いながら登場しました。 

 

薄暗い会場の中、夜景をバックに素敵な登場でした。 

 

舞台で歌に合わせた舞を披露してくれました。 

 

様々な楽曲があり会場を盛り上げてくれました。 

 

大濱会長が妨害してきました。 
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浪江 RCの皆様と記念撮影をしました。 

 

米山記念奨学生の倪楓苹さんも参加しています。 

 

大熊親睦活動委員長、企画・段取りお疲れ様でした。 

 

食事は豪華なメニューが並んでいました。 

 

盛り付けもおしゃれで視覚から楽しめました。 

 

母親にお説教されているかのような大島会員でした。 

 

衣装を代え、芸者さん達が舞を披露してくれました。 

 

第 2530地区ガバナーノミニーの泉田様よりご挨拶い

ただきました。当クラブも応援しております。 
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今回のソングリーダーは小林巧会員でした。 

 

大濱会長、なかなか息が合いません。 

 

各箇所で手を繋いで準備していました。 

 

新沼会員がポージングを決めていました。 

 

歌が始まり、楽しそうにリズムを取っていました。 

 

浪江 RCの皆さまも素敵な笑顔で参加されました。 

 

こちらも笑顔で手を振り合っていました。 

 

最後は江口会長エレクトが挨拶をして締めました。 
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観桜例会を通し、皆様との親睦が深まりました。遠路

はるばるご参加頂きました浪江ロータリークラブの皆様、

越谷中ロータリークラブの皆様、そして会員、ご夫人の

皆様、大変お疲れ様でした。 

 

会場、外の様子 

 観桜例会は親睦活動運営委員会主導の下、上野精養

軒 3F会場にて行われました。こちらでは例会が始まる

までの会場や外の様子をお届け致します。 

 

精養軒に向かう道中、何故か桜が見当たりません。 

 

上野恩賜公園、実はまだ桜が咲いておりませんでした。 

 

上野精養軒はこちらです。 

 

観桜例会の会場は 3Fでした。 

 

受付では事務局を始め会員一同、お出迎えをしました。 

 

受付で記念撮影をしました。 

 

会場内でもお出迎えをしていました。 
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大濱会長と大島直前会長が段取り相談をしていました。 

 

本日は飲み放題です。ワインが飾られていました。 

 

素敵な笑顔で観桜例会開催を楽しみにしていました。 

 

壇上もしっかり準備されていました。 

 

会場全体はこのような空間でした。 

 

本日の司会は小野寺瑛子会員でした。 

 

越谷中 RCの皆様も座席で開会を待っていました。 

 

ついに点鐘となり、観桜例会が開催されました。 


